

Wer will fleißige Handwerker seh'n...

... der konnte in den letzten Wochen, bei den „Riethspatzen“, ein paar tatkräftig helfende Väter seh'n.

Grund dafür war eine Baumaßnahme im Untergeschoss der Kindertagesstätte.

Der Gruppenraum von den „kleinen Spatzen“ wurde geteilt und ein separater Schlafräum für unsere U3- Kinder erschaffen.

Für diese Baumaßnahme haben sich ein paar Väter zusammengetan und sich nach ihrer Arbeit im Kindergarten getroffen. Es wurde gesägt, gehämmert und gemalert.

Auf diesem Weg möchten wir uns ganz herzlich bei allen teilnehmenden Papas bedanken, ein ganz besonderer Dank geht an Herr Pinske und Herr Haarseim, welche sich auch vor einer Nachtschicht nicht scheuten. Das was in so kurzer Zeit geleistet wurde ist einfach nur stark!

Ein paar Tage sind unsere U3-Kinder nun schon wieder in ihrem neuen Raum und fühlen sich pudelwohl.

In unserer Einrichtung finden 30 Kinder, von einem Jahr bis Schuleintritt, Platz zum Spielen, Lernen, Experimentieren und Spaß haben. Fünf Kinder ab einem Jahr können in unserer Krippe betreut werden und es sind ab 2025 noch Plätze zu vergeben.

Wenn Sie an unserer Kita interessiert sind, freuen wir uns darauf Sie persönlich kennen zu lernen.

Das Team der Kindertagesstätte „Riethspatzen“ aus Heygendorf

